

Escrit per Santiago Barreiro
diumenge, 5 d'abril de 2020 22:01



{youtube}HKe9pF2ZZUA{/youtube}

Opini3n:

Escrit per Santiago Barreiro
diumenge, 5 d'abril de 2020 22:01

La situación de estos días en Guayaquil es, sin lugar a dudas, una crisis de gravedad inmensa. Se confrontan varios asuntos de difícil solución. Pedro Moreira Peña, abogado, Daniel Cantos Colmont, economista y Santiago Barreiro Echanique, arquitecto, conversan sobre el estado de la crisis, y los caminos viables para la solución o el tratamiento del tema.

Es una invitación ciudadana para que se aporten ideas, se discutan errores, correcciones y acciones, con la expectativa de que se minimice el impacto en la salud pública y la economía.

Esta es el primer episodio, de una serie que seguirán LIVE (en vivo). Participa, opina, sugiere, reclama, este foro es para tratar los temas de manera franca, directa y en la búsqueda de soluciones.

Santiago Barreiro